Betreff:

Digitale Ausstattung der Schulen in Dotzheim [FDP]

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie es um die digitale Ausstattung der Schulen in Dotzheim bestellt ist.

- Wie steht Dotzheim im Vergleich zu den anderen Stadtteilen da?
- Ein besonderes Augenmerk wird auf die Elisabeth-Selbert-Schule geworfen, die als Neubau ideale Voraussetzungen für ein Pilotprojekt auf Wiesbadener Gemarkung bietet.

Begründung:

Ggf. mündlich

Wiesbaden, 10.05.2021